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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ESTHELA DAMIÁN PERALTA.- Le damos la 

bienvenida al Jefe Delegacional en Coyoacán, al licenciado Mauricio Toledo. 

Bienvenido, Delegado, si gustas pasar. 

Creo que tenemos por ahí algunos inconvenientes técnicos con las cámaras, si 

nos apoyan un poquito para ir respetando el espacio para que puedan ir 

tomando los gráficos comunicación social. 

Buenas tardes, señor Delegado. Esta es tu casa. 

Aquí has sido diputado y vienes de una experiencia federal. Nosotros hoy 

estamos realizando el trabajo que corresponde a las mesas de trabajo para 

análisis y discusión del presupuesto 2013. 

Solamente, y de manera muy rápida, explicarte que el formato está diseñado 

para que tú tengas 15 minutos para exponer lo que consideres conveniente 

para el tema de presupuesto 2013. 
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También señalarte que las participaciones serán una por grupo parlamentario, 

cada diputado, y aquí les pido toda su participación, su apoyo sobre todo a los 

diputados, contará hasta con 3 minutos para hacer su pregunta. 

Esto nos ayuda mucho porque le podemos dar más tiempo al Jefe de Gobierno 

para que realice su respuesta. 

Sin más, Delegado, bienvenido, y es tuyo el micrófono. 

EL C. LIC. MAURICIO TOLEDO GUTIÉRREZ.- En primer lugar, diputada 

Presidenta, darte las gracias por la bienvenida.  

A los 3 diputados que están en estos momentos de Coyoacán, la diputada y el 

diputado que están por aquí, es que faltan otros diputados también, Laura, aquí  

está el diputado, faltaba la diputada; a los diputados de los grupos 

parlamentarios, tanto del PRD, del PRI, del PAN, Movimiento Ciudadano, del 

Verde Ecologista, a cada uno de los grupos del PT y Movimiento Ciudadano, 

todavía no termino, diputada, y a cada uno de los grupos parlamentarios les 

agradezco la invitación a esta Soberanía. 

De verdad valoro mucho la oportunidad que le brindan a la Jefatura 

Delegacional de Coyoacán de dar sus propuestas, el diagnóstico que nos 

pidieron de este año y por supuesto los proyectos que queremos plantearles a 

esta soberanía rumbo al 2013, que creo que son muy importantes para la 

demarcación. 

A la diputada Ariadna Montiel, muchas gracias, diputado Diego Martínez, 

diputado Alejandro Robles, y por supuesto a los diputados de Coyoacán, a 

Laura, diputado, gracias, a la diputada también del Partido de Trabajo, falta 

nuestra diputada Priscila Vera, que también agradezco, que también 

seguramente se sumará a esta reunión.  

Es un honor comparecer ante esta soberanía en mi calidad de Jefe 

Delegacional de Coyoacán para hacer entrega del presupuesto para el ejercicio 

fiscal 2013 a favor… 

LA C. PRESIDENTA.-  Por favor el teléfono celular que está sonando, si me 

hacen favor de guardar silencio para la comparecencia del delegado. Muchas 

gracias por su colaboración. 
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EL C. LIC. MAURICIO TOLEDO GUTIÉRREZ.-  Al contrario, diputada.  

Repito, es un honor comparecer ante esta Soberanía en mi calidad de Jefe 

Delegacional de Coyoacán para hacer entrega de la propuesta de presupuesto 

para el ejercicio fiscal 2013 a favor de la demarcación que encabezo. 

Más seguridad y mejores servicios es una frase donde se reflejan las 

aspiraciones de los coyoacanenses y ésta es la expectativa que tienen para su 

gobierno. 

Como Jefe Delegacional en Coyoacán tengo una responsabilidad adquirida con 

los habitantes de la demarcación para solucionar en la medida de lo posible la 

problemática que día a día nos aqueja. 

Para gobernar Coyoacán se debe conocerla y entenderla, se debe empezar por 

comprender que es una delegación con características diversas en el ámbito 

territorial como en la composición social y económica de los diferentes orígenes 

culturales de la comunidad. 

Como Jefe Delegacional he programado cumplir a la brevedad  los 

compromisos, porque creo que estos resumen la necesidad más sentida la 

población coyoacanense para vivir con una mejor calidad de vida. 

La propuesta que con la debida anticipación he enviado a esta honorable 

soberanía contiene las necesidades de presupuesto con la finalidad de 

solventar los proyectos que permitan justamente mejorar las condiciones de 

vida y desarrollo de los coyoacanenses. 

Personalmente he encabezado la realización de cada uno de los proyectos 

mencionados con antelación, pero debo decir que están basados en las 

necesidades que la ciudadanía me ha expresado cara a cara en los recorridos 

que se han hecho en las colonias desde hace más de 15 años.  

Si los gobernantes escuchamos más a los gobernados encontraríamos no sólo 

el conocimiento de los problemas, encontraríamos también las soluciones a los 

mismos. 

Otro soporte con el que cuento es el que tiene que ver con los estudios 

técnicos, poblacionales y sociales de cada uno de estos planteamientos, así 
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como la reflexión a conciencia que me permite reconocer que las soluciones 

ofrecidas son las correctas. 

El día de hoy ante esta soberanía y además con la presencia de todos los 

grupos parlamentarios estoy en la mejor disposición que las ideas, propuestas, 

inclusión que ustedes quieran hacer al Programa Operativo y a las propuestas 

que tenemos pensadas, está la Jefatura Delegacional abierta a sus propuestas 

e inquietudes. 

Antes de proseguir esta mesa de trabajo, deseo manifestar mi absoluta 

disposición para establecer un diálogo permanente entre el gobierno de 

Coyoacán y todos los grupos parlamentarios. Aspiro que mis palabras no sean 

interpretadas como una mera cortesía, sino que sea el inicio de una 

comunicación franca, abierta y efectiva.   

Tengan ustedes la certeza que un servidor entiende hasta la más extrema 

divergencia, entre otros puntos de vista, pero nunca me inclinaría hacia un 

enfrentamiento sin rumbo que arriesgue el bien mayor, que es el bienestar de 

los coyoacanenses. 

Quiero señalar a esta Soberanía que creo que es muy importante tres aspectos 

fundamentales: 

1.- Que Coyoacán no es el Coyoacán que a veces reconoce el resto de la 

sociedad o los partidos políticos o los estudios o los que observan a la 

delegación, Coyoacán es muy diverso en términos socioeconómicos. 

Podemos tener, como ustedes saben, la calle más cara de la ciudad, Francisco 

Sosa, en tema de predial, pero encontramos las zonas más marginadas como 

Santo Domingo, Cabañas, las vecindades de San Francisco, de barrio 

Magdalena Culhuacán y sobre todo unidades habitacionales que hoy en día 

están en la extrema pobreza, departamentos que tienen 60 metros viven 15, 20 

personas en cada uno de los departamentos y tenemos gente que actualmente 

todavía es más no tienen piso, como en Santo Domingo como en Santa Úrsula, 

como en la Ruiz Cortínez como en San Francisco y barrio la Magdalena.  

Digo esto porque no es tan solo el Coyoacán del centro de Coyoacán, no es 

tan solo el Coyoacán del Miguel Ángel de Quevedo, no es el corredor tan solo 

de parque San Andrés hasta Santa Catarina, pasando por los barrios de San 
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Lucas, San Mateo, San Diego, el Carmen, sino también está la zona de los 

pedregales y de los culhuacanes; también es verdad que ha existido un 

abandono en los fraccionamientos de la delegación Coyoacán, me refiero a 

Paseos de Taxqueña, Campestre Churubusco, las zonas residencias como 

Olímpica, pegados a Periférico, unidades habitacionales como los culhuacanes 

y Villa Panamericana. 

Es por eso que el día de hoy venimos a explicar a esta soberanía lo importante 

que es el aumentar el presupuesto en distintos rubros. Decirles además que 

tenemos un diagnóstico que se les entregó en tiempo y forma que están ahí los 

indicadores que quisiera tener la exposición en la pantalla, pero que sobre todo 

que ya lo tienen en tiempo y forma cada uno de los grupos parlamentarios que 

seguramente podrán hacer preguntas, dudas, intervenciones sobre el tema 

presupuestal. 

Decirles que para la delegación Coyoacán  es muy importante tocar los 

proyectos técnicos que tenemos aquí como prioridad. Uno, hemos planteado 

que necesitamos la rehabilitación urgente de la colonia Santo Domingo, esta 

rehabilitación de imagen urbana, urge en términos de reencarpetamiento, de 

drenaje, de imagen urbana, es una colonia abandonada en su totalidad  y  que 

cuenta con los índices de pobreza más grandes del Distrito Federal y por 

supuesto del país. 

También una de las demandas más acogidas por parte de los vecinos de los 

culhuacanes es que existe un polideportivo en pleno abandono que es el 

polideportivo Francisco Mújica que está entre Canal Nacional, Bombas y 

Dolores Guerrero, que es un polideportivo que está en pleno abandono y que 

está hoy se dedica, hoy está a manos de la delincuencia y de la inseguridad. 

Otro tema que también para nosotros es muy importante es la Alameda del Sur 

que desde que se construyó no ha tenido ni un mantenimiento, que no ha 

tenido, lleva el acueducto, las fuentes, no sirven desde hace mucho tiempo y 

urge darle un mantenimiento a la alameda del sur, que es de las alamedas más 

importantes que tiene hoy el Distrito Federal. 

El otro tema es el deportivo Guayamilpas que es un deportivo que también ha 

estado arrumbado de hace mucho tiempo, es un parque ecológico donde 



 6

actualmente hay un lago que se ha venido perdiendo, es un ojo de agua que se 

ha venido perdiendo y hoy este lago se ha venido secando y necesitamos de 

manera urgente darle mantenimiento  y por supuesto a todos sus alrededores. 

Quiero señalar aquí a esta soberanía, que para mí es muy importante y para el 

equipo de gobierno y porque además lo ha señalado la sociedad, el rescate de 

los espacios públicos, hoy los parques están abandonados, no tienen el 

mantenimiento necesario, los camellones, los parques, al interior de las 

unidades habitacionales, adentro de las colonias, y por supuesto también de 

los fraccionamientos. Esta jefatura delegacional tiene la intención de rescatar 

35 espacios públicos al año para que Coyoacán tenga una imagen distinta, 

limpia donde los niños, los adultos mayores puedan trabajar de manera 

permanente en su salud, que se puedan rescatar los  espacios públicos de la 

delincuencia y sobre todo las familias  coyoacanenses pueden tener mejor 

forma de convivir. 

También señalo algo que creo que es muy importante, la delegación Coyoacán 

es la delegación de la cultura, pero encuestas y estudios que tengo en mi 

mano, no es posible que las niñas y los niños de mi delegación teniendo el 

museo de las intervenciones, el museo Frida Khalo, el museo Anahuacali, el 

museo Diego Rivera, el Museo de Artes Populares, que es la Delegación con 

mayor infraestructural cultural del Distrito Federal, el 80 por ciento de nuestros 

niños no conozcan esos museos, no conocen el Frida, no conocen el 

Anahuacalli, las escuelas primarias públicas de esta delegación no los 

conocen, por tal motivo queremos instaurar una ruta de un Turibús Cultural que 

permita que nuestros ciudadanos puedan disfrutar su demarcación, su 

infraestructura cultural, su infraestructura deportiva y por supuesto tenemos 

que detonar la economía por medio del turismo y la cultura en esta Delegación. 

También quiero señalar y aquí está planteado como ustedes saben, casi el 70 

por ciento de los coyoacanenses esencialmente en la Colonia de los 

Pedregales y una zona del Distrito XXVII del Centro de Coyoacán, de los 

pueblos y barrios y por parte del Distrito XXX como la Carmen Serdán, 

Emiliano Zapata, son ciudadanos que vienen de pueblos originarios, que tienen 

toda una historia, una costumbre y hemos iniciado la política de construir la 

Casa Cultural de Pueblos Originarios. 
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De tal manera que en este programa operativo anual hemos señalado una 

serie de planteamientos que son necesidades que hoy tiene la Delegación 

Coyoacán, le apuesta el rescate de espacios públicos, le apuesta al rescate de 

la infraestructura deportiva y cultural y sobre todo y concluyo diciendo estos 

temas, requerimos apoyar y ayudar sobre todo a la Colonia Santo Domingo que 

es una colonia de alta marginación, de mucha inseguridad y tenemos que 

meterle mucho presupuesto a esa Colonia Santo Domingo. 

El día de anteayer tuve una reunión con el que será el Secretario de Ciencia y 

Tecnología del Gobierno de la Ciudad, estuve con el doctor Rene Drucker 

Colín. He planteado que Coyoacán no tan sólo tiene que ser la palanca de la 

cultura, sino también la palanca de la innovación tecnológica. Por eso también 

solicito a la Asamblea Legislativa y lo he solicitado a la Cámara Federal, la 

posibilidad de tomar en cuenta la construcción del parque tecnológico en la 

Delegación Coyoacán. Esto significa que tenemos que detonar la economía 

con tecnología, con turismo, con cultura, pero sobre todo detonar la economía 

es darle seguridad a la gente que nos visita y darle seguridad por supuesto a 

los vecinos de Coyoacán y sobre todo embellecer a la Delegación con el 

rescate de espacios públicos, de la imagen urbana y sobre todo los puntos de 

encuentro que son las casas de cultura y las casas de deporte que hoy tiene la 

Delegación Coyoacán. 

Concluyo, diputadas y diputados, que la jefatura delegacional de Coyoacán se 

suma al diagnóstico que ha tenido a bien plantear el Jefe de Gobierno de 

Distrito Federal, el doctor Miguel Angel Mancera, compromisos por colonia, 

compromisos con unidades habitacionales.  

Esta encuesta que tuvo a bien hacer el Jefe de Gobierno creo que es muy 

importante porque marca una pauta esencialmente en dos ejes.  

Uno, que hoy los ciudadanos del Distrito Federal son escuchados y que pueden 

ser atendidos, que pueden saber que el Jefe de Gobierno escuchó y por 

supuesto el Jefe Delegacional también quiere sumarse a lo que ellos les 

plantearon de manera permanente y ese tema me sumo porque hay zonas de 

la Delegación Coyoacán con altos índices de inseguridad. He tenido a bien 

escuchar al Jefe de Gobierno y parte fundamental es el tema de la prevención 
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al delito por parte de cámaras, que son 7 mil cámaras al interior de las 

unidades habitacionales. 

Culhuacán es la unidad habitacional más grande de América Latina, no es el 

Rosario, no es Tlatelolco, son los culhuacanes y requerimos prevenir el delito, 

tenemos que incidir en la jefatura delegacional de mano a mano con el Jefe de 

Gobierno y estos proyectos que ha marcado el Jefe de Gobierno se suma igual 

que el tema de rescate de espacios públicos. 

No tan sólo nos sumamos, sino lo apoyamos y también es importante que para 

poder sumarnos  este proyecto del Jefe de Gobierno requerimos presupuesto 

extra porque tenemos prioridades enmarcadas como jefatura delegacional, 

pero requerimos ayudar al Jefe de Gobierno presupuesto extra para aplicarlo 

en la jefatura delegacional, aceptando y tomando en cuenta ya el diagnóstico 

que tiene el Jefe de Gobierno. 

Dos temas que quiero señalar, que creo que son importantes; uno, no es 

posible que en pleno siglo de la globalización, donde las tecnologías están a la 

orden del día, todavía Coyoacán tenga lugares donde no exista y que no 

tengan agua, me refiero a parte de Santo Domingo, me refiero a parte de Santa 

Úrsula, me refiero parte de San Francisco Culhuacán, me refiero a que todavía 

en los fraccionamiento Girasoles I y II  en la parte de Bombas que son 

fraccionamientos y zonas residenciales tenemos inundaciones y que cada vez 

que hay inundaciones esos fraccionamientos se inundan. Tenemos que hacer 

obra de infraestructura hidráulica, de drenaje, de tubería, para que estas cosas 

no pasen en la delegación Coyoacán.  

Concluyo con el tema del medio ambiente, creo que hay que decirlo, tenemos 

que tener una responsabilidad como gobierno con nuestro entorno con el 

medio ambiente. Tenemos que hacer que nuestros órganos de gobierno, 

nuestra energía eléctrica sean sustentables en beneficio, no tan sólo de los 

coyoacanenses en el Distrito Federal, sino esencialmente de la ciudad y del 

país y del mundo.  

No es un asunto menor el tema ambiental, no es un asunto de decir meramente 

de discurso, sino tenemos que hacerlo en la vía de los hechos, tenemos que 

fomentar las energías alternativas, tenemos que fomentar el ahorro de energía 
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por parte del gobierno, no es posible que en las oficinas de gobierno todavía se 

tenga energía contaminante.  

Queremos fomentar la energía eléctrica que es ahorrativa, que es ahorrar 

energía, tenemos que fomentar los muros verdes, las azoteas verdes, y hemos 

implementado el día de hoy la inauguración para los puentes verdes para 

fomentar, repito, el tema del medio ambiente. Y ahí me sumo y lo quiero decir 

con mucha claridad, desde hace mucho tiempo el Partido Verde Ecologista ha 

tenido a bien tocar esos temas que son fundamentales para esto y quisiera, 

diputado Jesús Sesma, que nos puedan ayudar a coadyuvar en los temas 

ambientales, en el tema de la delegación Coyoacán.  

Concluyo porque sé que hay que estar, ya me dijo la Presidenta, en el tema del  

tiempo, estos son los proyectos en resumidas cuentas, en la suma del Jefe de 

Gobierno, Miguel Ángel Mancera y sobre todo hacer de Coyoacán una 

delegación con mejores servicios, con más seguridad, con el rescate del 

espacio público y sostengo que la Jefatura Delegacional de Coyoacán está en 

todo momento para escuchar a los diputados de la Asamblea Legislativa, y por 

supuesto de la Cámara Federal.  

Muchas gracias.  

LA C. PRESIDENTA.- Licenciado, muchas gracias por tu participación. Estoy 

dando el dato de qué diputados te acompañan. Creo que vale la pena que 

sepas quiénes están interesados en Coyoacán, algunos, electos en esa 

delegación y otros no, pero que están interesados en la ciudad, en esa 

delegación en particular: José Francisco Mercado, Jaime Alberto Ochoa, 

Rodolfo Ondarza, Miriam Saldaña, Bertha Alicia Cardona, Laura Ballesteros, 

Edgar Borja, Priscila Vera, Christian Von, Vidal Llerenas, Ariadna Montiel, 

Alejandro Piña, Carlos Hernández, Víctor Lobo, Ernestina Godoy, Diego 

Martínez, José Alberto Martínez, Alejandro Robles y Jesús Sesma. 

Le dejo el micrófono a mi compañera Secretaria para que me ayude con la 

ronda de preguntas.  

LA C. SECRETARIA.- Muchas gracias, diputada Presidenta. Vamos a dar 

inicio con la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo, la diputada Miriam 

Saldaña Chairez. Adelante, diputada.  
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LA C. DIPUTADA MIRIAM SALDAÑA CHAIREZ.- Muchas gracias, diputada.  

Ciudadano delegado Mauricio Toledo, quiero preguntarle: ¿Cómo percibe 

cerrar el Ejercicio 2012, considerando también el nivel de endeudamiento de la 

Delegación Coyoacán? 

Asimismo, en lo que concierne a los programas sociales que se implementan 

en la demarcación: ¿Cómo se desagregan los padrones de los beneficiarios de 

dichos programas; si son públicos, si están en Internet, si están los nombres en 

Internet y cuáles son las variaciones que tendrán para 2013 con respecto a las 

aplicadas en este ejercicio?  

En cuanto al tema de los CENDI, ya que en el Partido del Trabajo estamos muy 

preocupados con el tema de la primera infancia, ya que es el primer escalón en 

la construcción de la ciudadanía, me gustaría saber si puede informarnos: 

¿Cuántos CENDI se encuentran funcionando en la delegación actualmente y 

cuál es el presupuesto que será asignado para ellos, así como para los 

mercados públicos, concentraciones de comerciantes y rehabilitación de 

espacios públicos en la delegación Coyoacán?  

De conformidad a su presupuesto: ¿Qué porcentaje del mismo para el ejercicio 

2013 será destinado para el cumplimiento de las metas que integran la Agenda 

Verde en Coyoacán y qué opina del techo presupuestal designado por la 

Secretaría de Finanzas para el 2013. 

Por último, preguntaría: ¿Qué medidas de austeridad se aplicarán para 

eficientar el gasto público en su delegación? 

Por sus respuestas, muchas gracias. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada. Vamos a continuar con la 

fracción parlamentaria del Partido Verde Ecologista con el diputado Jesús 

Sesma Suárez. Adelante, diputado. 

EL C. DIPUTADO JESÚS SESMA SUÁREZ.- Bienvenido, Jefe Delegacional 

Mauricio Toledo. 

Quiero decirle que es usted una persona muy famosa en la Comisión de 

Gobierno, creo que tiene a la mayoría de la Comisión de Gobierno viviendo ahí 

en su demarcación. El día de ayer estábamos comentando ese punto. 
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Le agradezco que haya dejado hasta el último el tema ambiental porque creo 

yo, y es una bandera que no solamente tiene que pertenecer al Partido Verde, 

es una bandera que he visto el diálogo con las demás fuerzas políticas, con el 

PAN, con el PRD, con el PRI y con nuestros compañeros del PT, sobre la 

importancia del cuidado y de que todos los programas que se hagan en las 

delegaciones, porque las políticas públicas tienen que tener esto, programas de 

sustentabilidad, de apoyo, de armonizar el medio ambiente con el desarrollo 

urbano, es una necesidad y es una obligación de nosotros como asambleístas 

al cambiar los usos de suelo de los predios y de los Delegados de todas las 

delegaciones para poder armonizar, pues bien es nada más un solo planeta el 

que tenemos y tenemos que cuidarlo. 

En ese sentido, yo la verdad me congratulo mucho de las participaciones que 

han tenido en la delegación, especialmente usted, en el tema de medio 

ambiente, y sé de algunos medios de comunicación que han tocado la 

implementación de poder quitar los vehículos automotores en las delegaciones, 

y ese es un tema que lo felicito de antemano y que nos unimos con usted. 

Precisamente las preguntas serían: ¿Está considerado dentro de su 

presupuesto de infraestructura temas ambientales ecológicos? 

En el tema de las acciones a implementar en su demarcación para desalentar 

el uso de los vehículos automotores, cómo está este plan, cómo se va a llevar 

a cabo, cómo están las miras, cuánto tiempo creemos que pueda tener un 

impacto hacia nuestra ciudad, que no es nada menor. 

Muchísimas gracias y cuente con el apoyo del Partido Verde para todos los 

temas, no solamente ambiental sino el tema del agua, que creo que es un 

problema, lo repetí en la participación pasada del Delegado de Benito Juárez, 

es un tema de todas las delegaciones. El tema de la infraestructura hidráulica 

en la Ciudad de México yo creo que debe ser un tema primordial para el Jefe 

de Gobierno Mancera. 

Muchísimas gracias. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias a usted, diputado Sesma. Continuamos con la 

diputada Bertha Alicia Cardona, de la fracción parlamentaria del Partido 

Movimiento Ciudadano. Adelante, diputada. 
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LA C. DIPUTADA BERTHA ALICIA CARDONA.- Gracias, diputada 

Presidenta. 

Licenciado Mauricio Toledo, bienvenido. 

Sabemos que el presupuesto de la Ciudad de México es el símbolo de la 

responsabilidad de quienes lo ejercen en políticas públicas acordes a las 

necesidades de los ciudadanos. 

En ese sentido, la fracción parlamentaria del Partido Movimiento Ciudadano 

será parte importante de la reforma política que ha iniciado su curso, en el cual 

promoverá dotar de mayores atribuciones a las delegaciones. Pero también 

estamos convencidos de que en esas atribuciones se impulse una mayor 

transparencia y rendición de cuentas del ejercicio público. 

Aunado a ello, sabemos que debe ser justo dotarlos de presupuesto que 

permitan priorizar acciones en beneficio del entorno social y territorial en el que 

se desarrollan. 

Sepa usted que Movimiento Ciudadano en la Asamblea Legislativa del Distrito 

Federal está comprometido con el Gobierno del Distrito Federal que encabeza 

el doctor Miguel Angel Mancera Espinosa, quien inicia su administración, así 

como con la delegación que dignamente dirige, sin menoscabo de privilegiar a 

los Coyoacanenses. 

Me da gusto que una de sus mayores preocupaciones esté dirigida a la cultura, 

esto me da mucho gusto porque como miembro de la Comisión de Cultura, 

como Secretaria de la Comisión de Cultura, que tan dignamente encabeza mi 

compañero el diputado Fernando Mercado, esté usted tan preocupado por dar 

un mayor esfuerzo en sacar adelante todo lo relacionado a la cultura, sobre 

todo ahorita escuchando que el 80% de los niños en la ciudad no conocen esos 

acervos históricos y museos que están instalados en la demarcación. Yo 

quisiera saber cuál va a ser su programa, su proyecto, también lo relacionado 

al rescate de los espacios públicos. Esas serían mis preguntas. Sepa usted que 

contará con todo nuestro apoyo.  

Gracias.  
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LA C. SECRETARIA.-  Muchas gracias, diputada Bertha Alicia. Continuamos 

con la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional, el 

diputado Fernando Mercado Guaida. Adelante diputado.  

EL C. DIPUTADO JOSÉ FERNANDO MERCADO GUAIDA.-  Muchas gracias, 

diputada Secretaria, compañeros que nos visitan hoy. Sea bienvenido, Jefe 

Delegacional de Coyoacán, Mauricio Toledo. 

Sí, tomando un poco el eje de lo que comentaba mi compañera diputada 

Secretaria de la Comisión, Coyoacán no solamente es una delegación en la 

que hay gran actividad cultural, Coyoacán es una delegación en la que se 

concentra gran parte de la infraestructura cultural de la ciudad, el 80% de la red 

de museos se encuentra concentrado en tres delegaciones y una de ellas es 

Coyoacán, el tema de teatros, el tema de galerías, pero también la vida cultural 

a cielo abierto, al aire libre, Coyoacán ofrece a todos los capitalinos una opción 

cultural bastante diversa y bastante completa. 

Sin embargo, hay que decirlo claro, la administración anterior en cierta medida 

en términos presupuestales y en términos de acciones concretas tuvo un cierto 

desdén, un cierto desinterés por el tema de la cultura, en una delegación donde 

eso no se puede permitir; ni siquiera Coyoacán instaló su Consejo de Cultura, 

siendo una de las delegaciones donde más prepondera esta actividad y donde 

tiene tal relevancia, Coyoacán es una de las dos delegaciones donde ni 

siquiera se instaló el Consejo de Cultura. 

Entonces, para nosotros es muy importante en la Comisión de Cultura saber y 

entender, Jefe Delegacional, y en ese sentido sería mi pregunta: ¿Qué 

acciones concretas justifican el presupuesto que hoy nos presenta en materia 

de cultura? Todo lo que nos comentaba hace rato lo compartimos, es terrible 

que la misma comunidad no visite sus museos y sus espacios culturales. ¿Qué 

acciones en ese sentido, delegado, estará usted pensando emprender? 

De igual forma, como lo comentaba el diputado Sesma, cuando se trata de 

temas de la ciudad, cuando se traten de temas de los ciudadanos, en caso 

particular temas de cultura, Coyoacán puede saber que en esta Asamblea 

tendrá un aliado. 

Muchas gracias. 
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LA C. SECRETARIA.-  Muchas gracias, diputado Fernando. Le corresponde el 

turno al diputado Edgar Borja Rangel, de la fracción parlamentaria del Partido 

Acción Nacional. Adelante diputado.  

EL C. DIPUTADO EDGAR BORJA RANGEL.-  Muchas gracias, diputada. Sea 

usted bienvenido, señor delegado a este órgano legislativo, que como finalidad 

tiene examinar, discutir y aprobar anualmente el presupuesto de egresos del 

Gobierno del Distrito Federal, y demás considerados de la Comisión de 

Presupuesto y Cuenta Pública de esta Sexta Asamblea Legislativa. 

En el Partido Acción Nacional nosotros desde el inicio de esta Legislatura 

hemos manifestado que defenderemos a las delegaciones, defenderemos el 

recurso de las delegaciones y las sacaremos del acorralamiento que por seis 

años se les dio por medio de las compras centralizadas. En ese tema nosotros 

queremos un Coyoacán con mayores recursos, un Coyoacán que, como usted 

bien decía, es un Coyoacán que es un mosaico de contrastes. 

Uno de los grandes peligros de la democracia que tenemos actualmente es la 

corrupción política en las mismas instituciones de estado democrático, 

afectando directamente su funcionamiento e incluso su sentido, de ahí que se 

evidencia el carácter corrosivo de la corrupción política, enfermedad y cáncer 

en un régimen democrático. 

Estuvimos de manera detenida observando la presentación que nos hizo llegar 

en tiempo y forma y ya nos dice el qué queremos hacer.  

A mí me gustaría saber los objetivos de manera precisa, las metas, los 

indicadores, la integración de los padrones de los programas sociales los 

cuales han sido de bastante beneficio a la población en Coyoacán y algo que 

me llama la atención es la nómina tan obesa que tiene la delegación,  aquí 

generar un estudio que pudiera realizarse más con menos, es decir del 

personal de base estamos hablando cerca de  4 mil plazas, pero entre 

eventuales, extraordinarios y los honorarios extraordinarios o asimilados a 

sueldos pues estamos hablando de mil 300 personas. 

Vemos aquí que desde la administración anterior prácticamente se dejó 

comprometido todo el presupuesto. Es de llamar la atención que en el año 

2011 tuvimos mil 479 millones de presupuesto ya lo modificado, sin embargo 
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ahorita en esta presentación de este proyecto estamos hablando de más de 3 

mil millones, o sea significaría duplicar el presupuesto en Coyoacán. 

El tema de la transparencia también es algo muy importante y como presidente 

de la Comisión de Ciencia y Tecnología celebro el interés que tenga que 

Coyoacán se convierta como punta de lanza en la comunidad digital por 

excelencia de esta ciudad. 

Por lo antes expuesto, no me queda más que exhortarlo, señor delegado, a 

seguir en la ruta de transparencia y rendición de cuentas, así como el diseño 

de un plan cero corrupción de su administración y la pronta emisión precisa y 

funcional de un plan de gobierno para todos los ciudadanos que vivimos en 

Coyoacán y no tan solo para unos cuantos. Que usted también nos pueda 

informar puntualmente el destino de cada peso que se recibe, así como los 

mecanismos de transparencia en licitaciones y adjudicaciones que como ya 

viene por cada capítulo desde el 1000 hasta el 6000, pasando por el gasto 

corriente, los servicios personales, las adjudicaciones y la obra pública. 

Por otra parte, como una sugerencia y creo que nos daría bastante valía en 

Coyoacán, es el establecer un órgano ciudadano de fiscalización de personas 

notables en Coyoacán, un órgano colegiado y ciudadano que revise y 

supervise las diferentes obras ejecutadas con el gasto público ejercido en su 

gobierno, más allá de los comités vecinales que ciertamente han sido un éxito 

ahí en Coyoacán. 

Muchísimas gracias. 

LA C. SECRETARIA.- Muchas gracias, diputado Edgar. Continuamos con el 

diputado Víctor Hugo Lobo Román, de la fracción parlamentaria del PRD. 

EL C. DIPUTADO VÍCTOR HUGO LOBO ROMÁN.- Señor jefe delegacional, 

señor Mauricio Toledo, sea usted bienvenido, da gusto saludar y revisar la 

presentación que nos ha hecho. Finalmente observamos que se están 

haciendo esfuerzos importantes por concluir un ejercicio presupuestal de este 

año eficiente, puntual, prácticamente se compromete todo el recurso, 

solamente observamos algo en el capítulo 6000 que está seguramente ya en 

proceso. 
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Escuchábamos que menciona el tema de la descentralización cultural, un 

programa ambicioso que se pretende hacer en Coyoacán, creo que es un tema 

muy importante una vez que es sin duda corazón cultural de nuestra ciudad, y 

conocer los alcances y medianamente cuánto estamos requiriendo de recursos 

en este orden de ideas. 

Nos menciona un tema de movilidad por colonias, es un tema de la ciclovías 

que se da mucho en la zona central, pero no en la zona sur, ahí ver si tenemos 

previsto este tema y si hay condiciones para tal sentido. 

De igual manera veíamos hace unos días, se hace un pronunciamiento de un 

parque tecnológico, sabemos que es una condición importante,  vemos que ha 

considerado una dirección tecnológica, creo que esa es una condición 

importante que habla del sentido  de la ciudad, el proyecto de izquierda de la 

educación y la cultura y la tecnología y creemos que es una propuesta de 

avanzada muy importante. Conocer este parque en qué consiste y cuánto 

recurso estaríamos demandando para este sentido. 

Escuchamos también que hay programas de abatir el tema de la marginalidad, 

sobre todo conocemos el centro de Santo Domingo, ahí básicamente cómo se 

está pensando mitigar, ahí es una tarea difícil. 

Por último de igual manera escuchábamos el tema de abatir la delincuencia 

con programas y presupuestos específicos que tendrían para algunos puntos, 

conocer cuáles serían estas propuestas o planteamientos que se estarían 

planteando. 

Una pregunta de orden general, sabemos que hay muchos compromiso que 

han hecho los jefes delegacionales, conocemos claramente las limitaciones no 

solamente de atribuciones, facultades,  sino financieras y conocer en su 

condición, es una decisión que sin duda a todos nosotros, todos los 

representantes ciudadanos, una cantidad importante de compromisos con la 

ciudadanía que no necesariamente son los que comprometieron el Jefe de 

Gobierno con los compromisos  en colonias, que sin duda es una condición que 

hay que acompañar , pero ahí la pregunta específica sería si tendría  la 

Delegación recursos para atender esta condición o cuál sería el planteamiento 

para poder atender también estas necesidades de la ciudadanía.  
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Por nuestra parte es cuanto. Gracias, enhorabuena  y bienvenido. 

LA C. PRESIDENTA.- Señor Delegado, si me permiten los diputados 

presentes, tiene usted el micrófono para responder, yo solicitaría el mismo trato 

al Delegado, cinco minutos más para sus respuestas para que podamos tener 

los más completos, las más completas respuestas. Adelante Delegado. 

EL C. LIC. MAURICIO TOLEDO GUTIERREZ.-  En primer lugar me sumo a la 

inquietud de la diputada Miriam Saldaña, del Partido del Trabajo. Ahí le pasan  

la información. 

Uno, indiqué a mi Director General de Obras la primera acción de mi gobierno 

fue darle mantenimiento a los CENDI, de tal manera que llegamos el 

mantenimiento al CENDI de Carmen Serdán, de Santa Ursula, de la 

Candelaria, de San Pablo Tepetlapa y fue de las primeras medidas que  

logramos hacer, entre otras. 

También llevaban 15 años en 6 CENDI sin computadora. Imagínense en plena 

modernidad, en pleno donde los niños tienen que aprender computación, tienen 

que hacer los oficios, no tenían computadora en esos CENDI, pues ahora ya en 

estos CENDI se les entregaron, por cierto lo cubrieron muy bien los medios de 

comunicación, hicimos entrega de computadoras a cada uno de los CENDI que 

no contaban. 

De tal manera que en ese tema estamos y vamos a trabajar sobre ese 

problema y la propuesta que nos ha enviado la Secretaría de Finanzas es de 7 

millones de pesos para el tema de CENDI. 

Quiero comentar que no tan sólo estoy a favor, sino coincido en el tema de 

transparentar los programas sociales y hay que hacerlos públicos y no tan sólo 

eso, ya instruí a mi Director General de Desarrollo Social que es por cierto 

exdiputado de esta Honorable Asamblea Legislativa, el exdiputado Armando 

Jiménez, que por acuerdo firmado de todos los comités vecinales del centro de 

Coyoacán, ya no se entreguen los programas sociales en Avenida Pacífico 

como se habían  venido entregando en la administración del arquitecto Heberto 

Castillo y Raúl Flores, que tenían ahí acampando literal, acampando gente, 

dos, tres, siete, hasta nueve días, acampando con un trato que no es humano, 

de tal manera que se va a modificar la forma de entregar los programas 
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sociales con mayor transparencia, mayor eficiencia y con calidad humana que 

es la parte fundamental de nuestro gobierno. 

Otro tema que le quiero señalar a la diputada, es que efectivamente hubo una 

reducción a nuestro techo presupuestal de 52 millones de pesos, es decir, 

anteriormente, al año pasado teníamos mil 530 millones de pesos, hoy hubo 

una reducción de 52 millones de pesos con la propuesta que nos ha mandado 

hasta el día de hoy la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Distrito Federal. 

Sobre el tema, como usted sabe diputada, las delegaciones no tienen techo de 

endeudamiento, es una facultad actualmente federal y bueno esperemos que 

hoy exista la condiciones precisas de la Cámara Federal, donde creo que va a 

haber oportunidad de priorizar a esta ciudad con una buena ya conciliación que 

hoy tiene el Jefe de Gobierno con el Presidente de la República, Enrique Peña 

Nieto, y eso nos va a ayudar mucho para tener mayores recursos y le 

apostamos a ese tema. 

Sobre el tema del diputado Jesús Sesma, diputado, efectivamente hemos 

anunciado dos programas de temas ambientales, uno el desalentar el uso del 

automóvil, la intención es que cada año se construya una ciclopista, por eso 

estamos solicitando el tema de la construcción de la ciclopista y ojalá el Partido 

Verde nos pueda ayudar en esta Asamblea, que puedan ayudarnos para tener 

una estructura de ciclopistas y segundo, hemos iniciado un proyecto con el 

Director General de Obras y el Director General de Servicios Urbanos, el poder 

utilizar y reutilizar el PET, el producto de poda y el cascajo que es un problema 

que hoy hay en los pedregales, se dejan toneladas y toneladas, no es una 

exageración, de producto de cascajo y queremos comprar una máquina para 

triturar y poder utilizar el cascajo, es decir, estamos apostando a las nuevas 

tecnologías para ayudar a nuestro entorno. 

Qué bueno, diputado, que está en el tema del agua, hay mucha fuga de agua, 

hay una pérdida de agua muy grande en la delegación Coyoacán y hay 

tuberías que llevan 40, 50, hasta 70 años, como ustedes saben, ayer tuve una 

reunión con uno de los comités vecinales y de zonas residenciales y nos dicen, 

piensan que es zona residencial y tenemos hundimientos permanentes, de tal 

manera que agradezco que se sume a este tema del agua y además felicito 

como siempre la preocupación del medio ambiente al Partido Verde.  
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Diputada Carmona, del Movimiento Ciudadano, hemos creado un nuevo 

programa administrativo, donde hemos hecho énfasis y junto con le diputado 

Borja, hemos creado y ya fue autorizado por CGMA, que es el área de Oficialía 

Mayor que dictamina a la modernización administrativa de los órganos de 

gobierno, es decir, cambio de la estructura, hemos planteado 4 ejes 

fundamentales; uno,  la coordinación de modernización administrativa y 

transparencia que se va a dedicar meramente al tema de transparencia; dos, 

hemos dado instrucciones para que sea crea la Coordinación de Derechos 

Humanos, es decir, será la primera delegación que tenga una coordinación 

muy puntual sobre transparencia, modernización, y otra de derechos humanos.  

La otra, diputada Carmona, y además me da mucho gusto que ponga ese 

énfasis también vamos a crear la coordinación de derechos humanos y de 

tecnología. 

Como ustedes saben, esta delegación va a tener la primera dirección general 

de tecnología, junto con lo que ya ha integrado el diputado Lobo, para repito 

invertir en inhumación tecnológica.  

Quiero agradecer al diputado Mercado, del PRI, que a pesar de ser de otros 

partidos y que tenemos por supuesto, así es la democracia, diferencias, porque 

la hemos tenido, fue a instalar el primer consejo de cultura en el Distrito Federal 

con el Vicepresidente Alejandro Piña, también agradezco Vicepresidente, y 

quiero asociar con el tema cultural.  

1.- Si hay que reconocer los aciertos de otros gobiernos delegacionales, el 

acierto que tuvo el Jefe Delegacional en su momento, Alejandro Piña y el jefe 

delegacional Víctor Hugo Lobo.  

Víctor Hugo Lobo cuando fue jefe delegacional invirtió mucho en el rescate del 

espacio público, en temas de cultura y en temas de tecnología, los famosos 

quioscos interactivos, por eso también, diputado Víctor Hugo, señalamos el 

tema de una inversión en quioscos interactivos, buscando un poco lo que usted 

ha implementado en la Gustavo A. Madero y que queremos atraer en la 

Delegación Coyoacán y ojalá que esas experiencias nos la pueda seguir 

señalando.  
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La otra, la del Cine Venustiano Carranza. Cine Venustiano Carranza, hizo una 

gran obra Alejandro Piña, que es de primer nivel cuando fue Jefe Delegacional 

y hoy es uno de los cines más visitados públicos, no de Venustiano Carranza, 

sino del Distrito Federal. De tal manera que hemos solicitado presupuesto para 

ser el Cine Culhuacán, que en vez de tener una oficina burocrática, podamos 

tener un cine que permita detonar la cultura, detonar las artes y además va a 

ser un cine muy moderno que permita dar cine, pero también obras de teatro y 

espectáculos de calidad, artísticos, danza, fotografía, pintura y escultura que 

permita ser un polo y ahí señalo lo que han dicho los diputados, que la única 

forma de prevenir el delito es con cultura, con deporte, con recreación y no con 

policía y tan sólo represión, es decir, tenemos que invertir a las raíces del 

problema y entonces no hay como el tema cultural y por eso hemos solicitado a 

esta soberanía también presupuesto para construir el centro cultural Otilio 

Montaño.  

¿Qué es la colonia Emiliano Zapata? La Colonia Emiliano Zapata es donde el 

índice delictivo es el más alto, y donde hay más consumo de adicciones, de 

consumo de drogas. ¿Y cómo lo vamos a controlar? Haciendo un centro de 

artes, de cultura al interior de la colonia Emiliano Zapata. 

Quiero asociar con la pregunta tanto del diputado Víctor Hugo Lobo, la diputada 

Carmona y el diputado Mercado, sobre que necesitamos darle mantenimiento, 

tiene razón el diputado Mercado y hay que ser autocríticos.  

Si no le damos mantenimiento a la infraestructura cultural que existe en la 

delegación Coyoacán se va a caer y entonces en administraciones pasadas no 

se le involucró. De tal manera que estamos solicitando presupuesto para darle 

mantenimiento a la infraestructura cultural que hoy tenemos en la delegación 

Coyoacán.  

Descentralizar la cultura, la cultura en Coyoacán se concentra en 10 colonias, 

decía: Parque San Andrés, San Mateo, San Diego, San Lucas, El Carmen, San 

Diego Churubusco, Romero de Terreros, y el Corredor de Monte de Piedad, 

terminando por Rosedal y Atlántida. Esos son los corredores donde tienen 

infraestructura cultural. 
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Tenemos que sacar la cultura a la CTM 8, a la CTM 9, a Canal Nacional, La 6, 

a CROC, a FIVIDESU, a Girasoles 1, 2 y 3, a Villa Panamericana en sus siete 

etapas, las cuatro etapas de Canal Nacional. Es decir, requerimos piloto 5, 

requerimos 88A, requerimos que toda la parte cultural vaya a las unidades 

habitacionales, a los pueblos y barrios, de tal manera que como conozco la 

Delegación Coyoacán, creo que la mejor forma de ayudar a nuestros vecinos 

es meter cultura a la delegación. 

Concluyo con la intervención del diputado Borja y el diputado Lobo.  

Transparencia, dimos contestación.  

Sobre el tema de los programas sociales dimos la contestación, coincidimos. 

El tema de objetivos, metas y de lo que hemos solicitado. Pudiera abundar muy 

puntual, lo señalo en términos generales, diputado, mejora en servicios, más 

cultura, más deporte, más recreación, para prevenir el delito, mejores servicios, 

mayor servicio en los camellones, en los parques. 

Alumbrado al interior de las unidades, adentro de los fraccionamientos y 

adentro de los parques, permitiría reducir los índices de inseguridad de la 

Delegación Coyoacán. 

Concluyo en ese tema. Toda esta infraestructura cultural, tanto en la Alameda 

del Sur, que usted la conoce muy bien, es una alameda que no se ha tocado 

desde hace años, es más, lo quiero decir, desde otros gobiernos de otros 

partidos políticos. Requerimos, como lo hizo el ex Jefe de Gobierno Marcelo 

Ebrard Casaubon, iniciar un rescate del espacio público de la Alameda del Sur.  

Ese es el proyecto que tenemos como de los demás en términos de cultura, en 

términos de inseguridad, en términos también de salud pública como el tema 

de la ciclopistas, porque no es sólo un tema ambiental sino de salud pública. 

Abatir el tema de la obesidad es parte fundamental de mi política pública. 

Coincido, y creo que hemos tenido muchas coincidencias, diputado, qué bueno 

que estamos coincidiendo, el tema de la nómina obesa. Creo que no tan sólo 

es en Coyoacán sino en el Distrito Federal, es un problema del DF, de 

Coyoacán y a nivel federal. 
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Ustedes saben que parte de nuestro problema es que el 80 por ciento o de 1 

peso 20 centavos se va casi en nómina, y hemos tomado la iniciativa que haya 

áreas, les pongo un ejemplo, y también quiero agradecer a la Oficialía Mayor 

su buena disposición y a CGMA. Coyoacán tenía dos Jefes de Unidad 

Departamental, una Jud de Atención de Salud y de Promoción a la Salud, pues 

concentramos una Jud en deporte, había 3 Jefaturas de Unidad Departamental 

le hicimos una reducción de una Jud. 

¿Qué significa? Que los trabajos dobles que tenía la estructura actual de la 

administración la hemos reducido, y al contrario, qué bueno que coincidimos, 

de 186 que hoy tenía, y tienes toda la razón, de administraciones pasadas se 

había aumentado la estructura administrativa. El día de hoy no tan sólo no la 

aumentamos como era la tasa o el índice o la flecha hacia arriba, sino hoy la 

hemos reducido de 186 a 171 espacios de estructura de gobierno, es decir que 

le apostamos más bien a adelgazar la burocracia, la Administración Pública, 

para poder alcanzar los objetivos presupuestales. 

Coincido, soy de la gente que ha opinado y lo han visto en los medios de 

comunicación, que requerimos equilibrios y contrapesos, requerimos una 

reforma política que permita la fiscalización de los presupuestos de los Jefes 

Delegacionales y también la vigilancia. De tal manera que yo estoy de acuerdo, 

y en este tema que nos dijo muy bien la diputada sobre la reforma política, ojalá 

que la reforma política contemple la vigilancia, la fiscalización de los Jefes 

Delegacionales, porque con eso no le damos certeza de transparencia a esta 

Honorable Asamblea, sino le damos certeza de transparencia a lo que es más 

importante, los ciudadanos de Coyoacán y del Distrito Federal. 

Quiero señalar un tema que es muy importante, diputado Víctor Hugo Lobo, el 

tema de la descentralización es parte de mi programa medular, sacarlo, ha 

tocado una de las colonias y hemos iniciado y es mentira y falso que en las 

zonas populares o en las clases altas no llegue la gente, en el caso de La 

Centinela llegaron 450 vecinos con música celta, una colonia muy pequeña 

donde en términos electorales viene siendo una sección electoral. 

Logramos en Santo Domingo 2000 vecinos con música clásica en Ahuanuzco, 

donde se hizo este programa social; y en Villa Panamericana y también Los 

Culhuacanes. 



 23

Esto significa que requerimos de verdad meter mucho recurso a festivales 

culturales y también hemos tenido a bien platicar con una persona que ha 

trabajado de manera incansable por  Coyoacán, mi amigo Armando Báez, que 

fue contrincante a la Jefatura Delegacional, y hoy hemos tenido cuatro 

reuniones, que fue candidato del PRI, Armando Báez, Secretario General del 

Sindicato de Músicos, estamos trabajando de pie para llevar música y arte a 

cada uno de los rincones de la delegación Coyoacán. 

Concluyo diciendo que ojalá Presidenta, Vicepresidente, Secretaria e 

integrantes, diputados de todos los grupos parlamentarios, nos ayuden a que 

no etiqueten de mi presupuesto el tema de los autogenerados, es un 

presupuesto yo le llamo virtual, y que nos digan “hagan esto” con algo que no 

tenemos, no le ayuda mucho a los jefes delegacionales. 

También solicitar que ojalá podamos hacer un frente común sobre el tema de la 

electricidad. Tenemos conocimiento, el Director General de Servicios Urbanos 

me lo ha dicho, que nos cobran luz donde no hay focos, nos cobran luz donde 

están, de verdad, no es de la administración sino hasta de, lo voy a decir con 

mucha claridad, hasta de taquerías. En fin, los que conocemos la delegación 

Coyoacán y conocemos bien la demarcación sabemos que el costo de la 

energía eléctrica no es así. 

Concluyo diciendo, para el Presidente de la Comisión de Seguridad Pública de 

la Asamblea, y del presupuesto, ojalá podamos replantear el tema de seguridad 

pública, los costos de los policías intra y extramuros, que es un tema que 

también es un problema grave en la situación delegacional y que están los 

costos muy altos. 

De tal manera que agradezco a esta soberanía todo el apoyo, agradezco la 

cortesía parlamentaria de cada uno de los grupos parlamentarios de verdad, de 

poder trabajar juntos y llamo, a los que hemos tenido alguna vez diferencia o 

coincidencias, que trabajemos por Coyoacán, que es lo que queremos y que lo 

amamos, y también, diputada Presidenta, Mesa Directiva de la Comisión de 

Presupuesto, sepan que Mauricio Toledo como Jefe Delegacional va a estar a 

la orden y disposición  para cualquier duda y cualquier aclaración.  

Muchas gracias. 
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LA C. PRESIDENTA.-  Delegado, muchas gracias. Recibimos con atención tus 

peticiones, estamos atentos al desahogo y desarrollo del tema del paquete 

económico en esta Asamblea. Enhorabuena y estamos en contacto y 

comunicación. 

Muchas gracias. Lo mismo a los medios de comunicación si pueden hacen la 

entrevista afuera de este salón.  

 


